

社会医療法人 清恵会

清恵会病院



医療新聞DIGITALで
更に詳しい病院情報
が見られます

脳血管内治療で
頼れる病院・クリニック

大阪府

「ハイブリッド脳外科医」として 安全で確実な脳卒中治療に尽、力

最適な治療を提供する ハイブリッド脳外科医

迫る時間を制する工夫と、が安全に実施できる場合があります。どちらも行える木村医師がけん引するチームの固い結束には救急隊員から、厚い信頼が寄せられ、年間救急搬送数は移転前の倍近くになっている。

地域に根差した医療機関だからこそ、一般的な症例に安全で確実な方法をもつて治療することが求められる。そこに「ハイブリッド脳外科医」であり続ける理由があるのだと、木村医師は強調する。

脳卒中治療では近年、低侵襲に行う血管内治療が増加している。同センターでの実施も2020年※は100件を超えた。それとともに、同センターでは開頭手術にも対応している。木村医師は両治療が行える「ハイブリッド脳外科医」であり、指

導する立場にもある。適した治療法を見極め提供する点は同センターの大きな強みとなっています。

「脳卒中治療を 絶対に止めない」

を辿り、地域医療の要として役割を増している。

なかでも飛躍的に症例数を伸ばしているのが脳卒中センターだ。移転後に一次

脳卒中センター（PSC）に認定され24時間365日、体制で脳卒中治療に対応、年間約400例※の患者が運び込まれている。

「脳卒中治療を絶対止めない」という強い意志をもつて診療にあたっています

医療者は搬送連絡を受けるとすぐにセット化した検査を準備し、患者の到着を待つ。搬送後、30分以内にCT検査とMRI検査を実施。脳卒中の約7割を占める脳梗塞の治療は時間との闘いとなるが、その血栓溶解療法（t-PA）は約20分、血管内治療では、



木村 僚太
脳神経外科副部長

日本脳神経外科学会認定脳神経外科専門医
日本脳神経血管内治療学会認定脳血管内治療専門医

大阪・堺市の中心部に位置する清恵会病院。51年にわたり地域の救急医療を支え続けてきた同院は、2015年に現在地に移転、救急・診療体制を強化した。来院者数は年々増加の一途

を辿り、地域医療の要として役割を増している。

なかでも飛躍的に症例数を伸ばしているのが脳卒中センターだ。移転後に一次脳卒中センター（PSC）に認定され24時間365日、体制で脳卒中治療に対応、年間約400例※の患者が運び込まれている。

「脳卒中治療を絶対止めない」という強い意志をもつて診療にあたっています」と話すのは、同院脳神経外科副部長の木村僚太医師だ。木村医師こそが同センターの救急態勢を一新、いかなる時も搬送を受け入れ、迅速な治療を提供するシステムを構築した立役者である。



INFORMATION

【休診日】
日曜日・祝日・年末年始
(※救急はこの限りではありません)
〒590-0064
大阪府堺市堺区南安井町1丁1-1
TEL.072-223-8199(代表)

※2020年1~12月